
ＮＥＷＳ＆ＩＮＦＯＲＭＡＴＩＯＮ

農業発展のため力を合わせよう
市農業委員会が建議要望書提出

　
農
事
功
績
が
顕
著
な
農
業
従
事
者
に
贈
ら

れ
る
緑り
ょ
く
は
く
じ
ゅ

白
綬
有
功
章
の
表
彰
式
が
11
月
22

　
市
教
育
委
員
会
委
員
に
遠
藤
健

悦
氏（
70
）＝
寺
田
＝
と
高
橋
ま
ゆ

み
さ
ん（
48
）＝
畑
＝
が
再
任
さ
れ

ま
し
た
。

　
任
期
は
、
11
月
15
日
か
ら
平
成

29
年
11
月
14
日
ま
で
で
す
。

　
な
お
、
11
月
15
日
現
在
の
教
育

委
員
は
次
の
と
お
り
で
す（
敬
称

略
）。

■
市
教
育
委
員
会
委
員

▽
委
員
長　
小
山
田
洋
子
▽
委
員

長
職
務
代
理
者（
第
１
順
位
）　
伊

藤
政
行
▽
同（
第
２
順
位
）　
羽
澤

憲
英
▽
委
員　

宮
野
朋
士
▽
同　

高
橋
ま
ゆ
み　

▽
同（
教
育
長
＝

再
任
）　
遠
藤
健
悦

遠藤健悦氏と高橋まゆみさん
市教育委員会委員に再任

　
江
間
章
子
生
誕
１
０
０
年
記
念
市
民
憲

章
推
進
大
会
が
11
月
３
日
、
西
根
地
区
体

育
館
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
当
日
は
、
約
３
０
０
人
が
出
席
。
市
民

憲
章
を
唱
和
し
た
後
、
市
の
発
展
に
寄
与

し
た
７
人
・
４
団
体
を
表
彰
し
ま
し
た
。

ま
た
、「
市
民
交
流
の
集
い
」で
岩
手
山
神

社
山
伏
神
楽
の
披
露
や
、
市
山
岳
協
会
の

高
橋
時
夫
会
長
に
よ
る「
ま
ち
づ
く
り
講

演
会
」が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
な
お
、
受
賞
者
は
、
次
の
と
お
り
で
す

（
敬
称
略
）。

■
市
勢
功
労
者
表
彰

◇
功
労
表
彰　
滝
川
紀
昭（
西
根
寺
田
）

◇
特
別
表
彰　
齊
藤
弘
希（
清
水
）、
小
林

諭
果（
柏
台
）、
西
根
第
一
中
学
校
相
撲
部

◇
善
行
表
彰　
畠
山
明（
平
舘
）

◇
功
労
お
よ
び
善
行
に
係
る
感
謝
状　
金

森
幸
子（
東
京
都
）、
高
橋
昭（
二
戸
市
）、

市
建
設
協
同
組
合
、
県
立
平
舘
高
校

■
市
民
憲
章
推
進
協
議
会
会
長
表
彰

菅
原
一
兄（
柏
台
）、
七
時
雨
ア
マ
チ
ュ
ア

無
線
ク
ラ
ブ

市勢功労者表彰を受賞した皆さん

100歳おめでとうございます

　伊藤スミさんの長寿祝い金贈呈式が11月１日、
自宅で行われ、家族や関係者がスミさんの100歳
を祝いました。
　スミさんは、子ども５人を育てながら、農業
に励み、コメや葉タバコを栽培。孫12人、ひ孫
20人に恵まれています。長寿の秘けつについて、
家族の方は、「ひ孫と一緒に生活していること
が張り合いになっていると思います」と、家族
との絆の大切さを一番に挙げてくれました。

伊
藤 

ス
ミ 

さ
ん

大
正
２
年
11
月
１
日
生
ま
れ　
＝
繋
沢
＝

市
民
憲
章
推
進
大
会
を
開
催
し

７
人
・
４
団
体
に
表
彰
状
授
与

叙
勲
・
褒
章

受
章
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す

消防功労　瑞宝単光章

　伊
いとう
東　清

きよし
 さん

元・西根町消防団

＝駅前二区＝　82歳　
　伊東さんは、昭和24年に大更村
消防団に入団。49年に西根町消防
団副分団長、同年から60年まで分
団長を務められました。
　西根村への合併、町制移行など
環境が変わる中、消防団員として、
まちの防火のために寄与されてき
ました。伊東さんは、「家族と団
員の協力があり、続けてこられま
した。皆さんの力添えがあってこ
その受章です」と、感謝の気持ち
を言葉にしました。

「市民交流の集い」では岩手山
山伏神楽が披露されました

消防功労　瑞宝単光章

関
せき
　輝

てる お
夫 さん

元・安代町消防団

＝寄木＝　81歳　
　関さんは、昭和23年に荒沢村消
防団に入団。48年に安代町消防団
副分団長、50年から62年まで分団
長、本部分団長を歴任しました。
　分団長を務めていた際、団員を
集めることに苦労したという関さ
ん。「若い人たちは、つい外の方
に意識が向かいがちですが、誰か
が地域、ふるさとを守らなければ
なりません。そのことを忘れない
でほしいです」と、若い世代に期
待を込めていました。

　
市
農
業
委
員
会
が
11
月
18
日
、
市

へ
建
議
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

　
当
日
は
、
市
農
業
委
員
会
の
髙
橋

守
男
会
長
ら
委
員
４
人
が
市
役
所
を

訪
れ
、
農
地
の
保
全
や
花
き
の
生
産

振
興
、
畜
産
の
振
興
な
ど
17
項
目
に

つ
い
て
、
田
村
正
彦
市
長
を
は
じ
め

と
す
る
市
の
関
係
者
に
要
望
。
そ
の

後
、
出
席
者
は
、
市
の
農
政
課
題
の

解
決
や
農
業
の
発
展
に
向
け
、
意
見

交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　
今
後
、
市
で
は
、
こ
の
建
議
要
望

に
対
し
て
回
答
す
る
予
定
で
す
。

遠藤 健悦 さん

高橋 まゆみ さん

高
橋
守
男
会
長（
右
）が
田
村
正
彦

市
長
へ
要
望
書
を
提
出

伊藤スミさんとひ孫の春紀君

リ
ン
ド
ウ
生
産
に
長
年
の
尽
力

工
藤　
雄
さ
ん
緑
白
綬
有
功
章

表彰状を手にする工藤　雄さん（左）
と妻の光子さん

日
、
東
京
都
・
石
垣
記
念
ホ
ー
ル
で
行
わ
れ

ま
し
た
。
市
内
か
ら
は
、
工
藤　

雄
さ
ん

（
69
）＝
苗
代
沢
＝
が
選
ば
れ
、
表
彰
状
と
メ

ダ
ル
を
受
章
し
ま
し
た（
県
内
か
ら
は
、
工

藤
さ
ん
を
含
め
て
２
人
が
受
章
）。

　
工
藤
さ
ん
は
、『
安
代
り
ん
ど
う
』の
種
苗

の
生
産
技
術
向
上
や
、
県
農
業
士
と
し
て
担

い
手
の
育
成
な
ど
に
長
年
尽
力
さ
れ
た
功
績

が
高
く
評
価
さ
れ
ま
し
た
。受
章
に
あ
た
り
、

工
藤
さ
ん
は
、「
リ
ン
ド
ウ
の
生
産
に
携
わ
っ

て
く
だ
さ
っ
た
市
場
関
係
者
、
地
域
の
皆
さ

ん
の
お
か
げ
で
す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

す
」
と
、
に
こ
や
か
に
語
り
ま
し
た
。
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